
 

 

Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 
6 juin 2017 19h44 Bibliothèque de l’école 

Réunion convoquée par : Mélanie Ringuette Présidente de l’APEF 

Notes prises par : Renée Keane Secrétaire 

Présences : Josée Bertrand, Natalie Politano, Marie-Claude Tessier, Mona Kuzemchuk, Sonia Durand, 
Renée Keane, Josée Blanchet 

Absences : Mélanie Ringuette 

Début de la réunion : 19h44 

Levée de la réunion : 20h25 

Procès-verbal 
Sujets  Discussion Actions 

1. Mot de 
bienvenue 

Bienvenue à tous.  Melanie est absente donc Josée 
Bertrand prend la parole. 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Natalie propose, Marie-Claude appuie. Ajouter au varia 
a) Surfer en Français 
b) Argent pour 5/6 
c) iPad 
d) BBQ 

3. Adoption du 
procès-verbal 

Mona propose, Josée Blanchet appuie.  

4. Rapport de la 
Présidente 

Melanie veut que Sonia fasse un rappel pour des 
bénévoles pour la surveillance à midi la dernière 
semaine d’école pour que le personnelle puissent 
manger tous ensemble. 
 
Renée a donné le nom du contact pour le Club 
Beaumont (Jean Boznyak) et ils veulent une 
demande spécifique (comme instruments de 
musique) 

 

5. Rapport de la 
Vice-Présidente 

Rien à rapporter. 
 

 

6. Rapport de la 
Trésorière 

Growing Smiles – bien déroulée sauf moins de 
profits que l’année passe.  Ils offrent une levée de 
fonds pour Noel (poinsettia).  On fera une décision 
au mois d’octobre.  
 
Compte Générale $8314.39 
Growing Smiles $568.72 
Healthy Hunger $92.00 
Surfer En Français $3111.25 
 

 
 

7. Varia a) Surfer en Français – Les billets se sont tous 
vendus.  Profits divisés entre notre école et l’école 
Michaelle-Jean.  Notre profit $3111.25 
 
b) L’APEF va aider à payer les frais d’environ $200 
pour l’excursion de sledge-hockey a « The 
Meadows » pour les 5/6e année.   
 
c) Mme. Geneviève a passé une formation sur les 

 
 



 

 

robotiques et la programmation.  Ce programme 
serait offert comme activité parascolaire, et se fait 
sur une application d’iPad.  Mme. Sonia achète 
deux iPads de son budget surplus, et elle demande 
à L’APEF d’en acheter deux.  L’APEF questionne si 
comme activité parascolaire, si les enfants 
pourraient apporter leurs propres électroniques.  
En plus c’est une grosse dépense pour quelque 
chose qui n’est pas utilisé par tous les élèves de 
l’école.  L’APEF va faire une décision l’année 
prochaine. 
 
d) BBQ Fin d’Année – Il n’y a pas beaucoup de 
bénévoles a date.  Mme. Sonia va faire un rappel 
par SynerVoice ainsi que par courriel.  Si on n’a pas 
assez de bénévoles on risque annuler le BBQ. 
 
Marie-Claude demande d’ajouter « La semaine des 
secrétaires » au varia de la prochaine réunion. 

8. Date de la 
prochaine 
réunion 

Mercredi le 13 septembre 
L’AGA du conseil ainsi que l’APEF 

 

9. Levée de la 
réunion 

20h25  

 


